

男子寮・エリア④通信

今年は入学式の時に満開だった桜もすでに散ってしまいましたが新入生たちは新しい生活頑張っ
スタートを切りました！上級生が帰寮した4/8(月)寮長さんたちで新入生に向けたマナー劇団を結成し寮生
活で気を付ける点について演劇で伝えてくれました！笑いのある演劇で新入生たちもとっても分かりやすかつ
たと思います！帰ってきたら感想聞いてみてあげてくださいね。その日の夜は全体の顔合わせミーティングを
行いました。そして4/10(水)はエリアごと初ミーティングで自己紹介を実施
2、3年生保護者様 3 学期末(三者面談後)は、自室からの荷物出し(衣類・食品)靴、傘、冷蔵庫の物、シャンプー
類など全て持ち帰りにご協力、ありがとうございました。今後も毎学期末に行いますので、4月からの荷物も少
なめ最小限に！よろしくお願いします。



4月8日(月)男子寮全体の初めてのミーティング風景です。



沢山の人の前で、氏名・出身地・趣味
を発表しながらの自己紹介。
緊張が伝わってきます。



4月10日(水)エリア4での初めてのミーティング。
エリア4の一年生の仲間です。



自己紹介スタートです。



上級生も自分の時の事を思い出し、盛り上げてくれました。笑顔あふれる自己紹介となりました。

エリア4全員集合！このメンバーで一年間、頑張るぞ！



一年生の寮での一コマ↓

